

## L'école comme terrain de sport

Textes et photos de notre correspondant Edmond Jarzabek | Créé le 15.03.2018 à 04h25 |

Les élèves de l'école Yvonne-Lacourt se sont énormément investis dans cette journée sportive en pratiquant de nombreuses disciplines, dont le jeu du drapeau, qui mêle adresse, réflexion et vitesse, sous l'œil aguerri de l'enseignant.



La Foa. Dans le cadre de la journée du sport scolaire en Nouvelle-Calédonie, les élèves des écoles et des collèges se sont initiés à différentes disciplines sur le terrain municipal, dans les établissements scolaires ou à la plage.



